

SOLIDARITÄTSMARSCH FÜR BOLIVIEN

Sonntag, 21. März 2010

Beginn: 10.15 Uhr
Gottesdienst in der
kath. Kirche Kirchen

Beginn: 11.00 Uhr
Gottesdienst in der
kath. Kirche in Betzdorf

Anschließend
ca. 12 km
Fußmarsch über,
Katzwinkel und
Wehbach nach
Kirchen.

Abschluss gegen
16.30 Uhr im kath.
Pfarrheim in
Kirchen

Der Erlös ist für die
Jahresaktion der DPSG
Tenemos Derechos
in Bolivien bestimmt.

KOORDINATION:

DPSG STAMM BETZDORF
und STAMM KIRCHEN

Bezirk Sieg

deutsche pfadfinderschaft sankt georg

 **dpsg**



**CAMINANDO
JUNTOS**

**Gemeinsam
unterwegs**